# de presse





### Journée romande du marketing

# Les nouvelles tendances du marketing à la loupe

Le Swiss Marketing Neuchâtel et la Haute école de gestion Arc ont réuni neuf spécialistes de la Community Identity et du marketing expérientiel et sensoriel ce mardi 13 mai sur le Campus Arc 1 de Neuchâtel. Près d'une centaine de professionnels romands du marketing ont répondu présents à la première édition de la Journée romande du marketing appelée à se pérenniser.

Fruit du mariage entre les compétences d'un Institut de formation, la Haute école de gestion Arc (HEG Arc), et celles d'une association professionnelle, Swiss Marketing Neuchâtel, cette journée s'inscrit dans la continuité de relations déjà bien établies. Avec, notamment, la formation de Généraliste en marketing et communication et les journées de recherche en marketing horloger (JRMH).

«Je suis vraiment satisfait de la très bonne fréquentation à cette nouvelle manifestation et de la haute tenue des débats. La participation active de plusieurs pontes des domaines évoqués ce jour, à l'image des propos tenus par Monsieur l'Ambassadeur Nicolas Bideau, nous encourage à d'ores et déjà planifier l'édition 2015», annonce Cyril Lanfranchi, président de Swiss Marketing Neuchâtel.

## Communauté sur Internet et marketing expérientiel

Deux nouvelles tendances du marketing ont été décortiquées et approfondies grâce à l'apport de praticiens confirmés et de discussions à bâtons rompus lors de deux tables rondes.

Nicolas Bideau, directeur de Présence Suisse, Nina Privitera de la Croix-Rouge suisse, Luc-Dominique Demettre du cabinet parisien NellyRodi, Eileen Schuch de Coolbrandz, Thomas Arenz de Samsung Semiconductor, Eric Basler de Imadeo et Lats Kladny de Inox Communication ont notamment débattu des bonnes pratiques et du développement de ces nouvelles tendances avec deux professeurs de marketing de la HEG Arc.

#### Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Cyril Lanfranchi Président de Swiss Marketing Neuchâtel Tél. +41 79 456 22 22 • clanfranchi@bonhote.ch

Fabienne Courvoisier Chargée de communication de la Haute école de gestion Arc Tél. +41 32 930 20 58 • fabienne.courvoisier@he-arc.ch

Neuchâtel, le 13 mai 2014

